



Das klappt doch schon ganz gut: Lea Deininger entlockt mithilfe von Ausbilder Udo Huber einer Trompete die ersten Töne. BILD: LOTHAR FRITZ

## Suche nach den „Stars von morgen“

Musikverein Harmonie Lippertsreute veranstaltet zur Nachwuchsgewinnung Ausbildungs-Infotag

**Überlingen** (lf) Der neue Vorsitzende des Musikvereins Harmonie Lippertsreute, Florian Keller, begrüßte am Ausbildungs-Infotag die mit ihren Eltern gekommenen Kinder als „die Stars von morgen“. Zehn junge Ausbilder präsentierten ihre Instrumente auf sympathische Weise, denn sie wissen: Kinder im frühen Alter sind die Zukunft des Vereins. Deshalb wird diese Infoveranstaltung in einem jährlichen Turnus in der Grundschule und in der Turnhalle von Lippertsreute ausgerichtet.

Die Jugendleiterin Sarah Möhrle erklärte den Eltern die Modalitäten des

Instrumentenleasings und der Unterrichtsabläufe und vor allem, dass das tägliche Üben sehr wichtig sei, um sich mit dem Instrument vertraut zu machen. Damit auch die Lernfortschritte erkennbar werden, finden mindestens zweimal im Jahr Vorspielabende statt. Was man aus den Instrumenten alles herausholen kann, demonstrierten die Ausbilder in einem harmonischen Zusammenspiel aller Holz- und Blechblasinstrumente und dem Takt gebenden Schlagzeug.

Die Kinder konnten an diesem Nachmittag alle Instrumente ausprobieren. Auf die Frage, warum sie wohin zuerst gingen antwortete Lea Deininger (elf Jahre) aus Lippertsreute: „Vor drei Jahren habe ich mich schon für die Trompete interessiert, aber da war ich noch zu jung. Jetzt will ich es wissen.“ Zusam-

men mit dem Ausbilder und Jugenddirigenten Udo Huber schaffte sie schon die ersten Töne auf dem nicht einfachen Instrument.

Für Liam Bohle (acht Jahre) aus Bamberg ist das Schlagzeug das Instrument schlechthin. „Dafür habe ich mich schon immer interessiert, es sind einfach tolle Töne und man kann tolle Musik machen“. Jonathan Münch (acht Jahre), ebenfalls aus Bamberg, hat daheim in einer musikalischen Familie schon ein Schlagzeug und sagt ganz cool: „Ich will einfach besser werden.“ Dass Musizieren nicht nur Spaß macht, sondern auch die Lernleistungen fördert, davon sind die Ausbilder der „Harmonie“ überzeugt.

Information zur Jugendmusikausbildung im Internet: [www.harmonie-lippertsreute.de](http://www.harmonie-lippertsreute.de)